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IP Snipper License Information 
 

 
 

License Agreement 

This license agreement is a contract for the software product (here the "Software") between 
you and AF Software (here referred to as "AF Software"). This agreement is governed by the 
laws of the country in which you acquired the license attached to this software. 

Before pressing the "Yes" button, read carefully the conditions set forth below. Pressing the "Yes" 
button implies acceptance of conditions. If you agree to these terms, press the "No" button, which 
will end the installation process 
When installing on behalf of third parties, you agree to inform them that the use of this software 
leads from them accepting these conditions. In case of refusal of such conditions, you can return 
the product if it has not been used to obtain a refund 
The rights granted in this Agreement are transferable to third on a permanent only, provided you 
retain no copies of the Software, and the new owner accepts this agreement. AF Software grants 
you by this Agreement a limited, nonexclusive, not likely to be a sub-license. 
 
 
Property 
This software and its documentation are owned by AF Software. It is forbidden to translate, 
decompile, modify, adapt, and correct. You may not remove or modify your license number and 
transmit it to others. The rental and lending of the software are prohibited. You can not separate 
the different elements of software for use on multiple computers. The author alone is authorized to 
perform these operations. 

If you do one of the above, your usage rights are automatically terminated and the author may 
appeal in court. 

You may, for backup purposes only make one (only one) copy software. You are not allowed to 
make copies of printed documentation, if this documentation is provided. 

You may install and use the software on one computer (one hard drive, screen and keyboard) 
even though when purchasing your license, the software was featured on several media (floppy 
and CD -Rom for example) and for different operating systems. 

 

Media 

The latest version is available for download on the publisher site.. After buying the software, 
the customer can retrieve this version that includes the software itself and its documentation. 
The software can be supplied on a CD-Rom on request of customer. Just onlu a  single media 
will be supplied per order (even in the case of an order x copies of the software). 

 

Transfer of license 

You may not transfer your rights to use that as definitive and provided not retain any copy, 
uninstall the existing version on your computer to transfer the entire (original license, all set to 
date, documentation and materials), and provided the recipient agrees to the terms of the End  
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User License. 

Using this software, you agree to respect copyright and to ensure that others respect them 
themselves. 

This software is protected in France by the laws on intellectual property and abroad by 
international conventions on copyright (Berne Convention). 

The violation of any rights of the software author is an infringement of copyright punishable in 
France by article L335-2 of the Code of Intellectual Property (up to two years imprisonment 
and 153 000 € requiring payment of a fine). 

 

Warranty 

The software is provided as is without any guarantee. The author can not be held liable for 
damages of any nature whatsoever suffered by the user or third parties arising directly or 
indirectly from its use, including loss of data or financial loss resulting from its use or inability 
to use, and this even if the author has been advised of the possibility of such damages. In any 
event, the responsibility of the author may not exceed the amount paid to acquire the license. 

The software supplied only works on operating systems listed in the prerequisites at the time of 
acquisition 
The author is not liable if the software does not work on a new operating system (or Service 
Pack, Fixes …) unknown at the time of your purchase 

 

Update 

If the software package is presented as an update, you must already be licensed before the 
same software to benefit. A full update or replace the license and the previous version of 
software. The update and the original license must be considered as a single product. You are 
not authorized to give or sell separately. 

You need to backup at least the last downloaded update for possible reinstallation in case this 
update is no longer available on the website of the publisher. 

AF Software is not required to provide the previous version that available at your request 
demand. 

 

Fixes 

AF Software will fixe as far as possible all the problems related to the use of software in any 
supported environment in the pre-requisites of use. 

Minor and major fixes / patches will be available throughout your period of your software 
maintenance agreement. 

 

Evolution 

AF Software is only a novelty to decide for including new features in the software, and it is not 
part of the cover patches. 

 

Termination of the license agreement 

This License Agreement shall remain in force until terminated. The agreement may be 
terminated either by the purchaser in case of non performance by AF Software express 
warranty mentioned above, or by AF Software in case of breach of this License Agreement. In 
all cases, the Purchaser undertakes to destroy all copies in its possession and return to AF 
Software all original in his possession. 
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This software tool has no spy tool like « spyware », and does not contain viruses known at the 
time of conception. 

 
Downloading the latest version is available under  « download », on this page :   
http://www.ipsnipper.com 
 

Any suggestions or feedback should be sent by mail the following address:  
info@ipsnipper.com 

 
 
 
Copyright (c) 2007 - 2010 AF Software 
All Rights Reserved 
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Informations sur la licence d’IP Snipper 
 
 
 
 

Accord de licence 

Cet accord de licence est un contrat relatif au produit logiciel (ci-après dénommé le « Logiciel 
») entre vous et AF Software (ci-après dénommée « AF Software »). Cet accord est  régi par le 
droit du pays dans lequel  vous avez acquis la licence attachée à ce Logiciel. 

Avant d'appuyer sur le bouton « Oui », lisez avec précaution les conditions énoncées ci-après. 
Le fait d'appuyer sur « oui » vaut acceptation des conditions. Si vous refusez ces conditions, 
appuyez sur le bouton « Non », ce qui mettra un terme au processus d'installation. En cas 
d'installation pour le compte de tiers, vous vous engagez à les informer que l'utilisation de ce 
logiciel entraîne de leur part acceptation de ces conditions. En cas de refus de ces conditions, 
vous pouvez renvoyer le produit s'il n'a pas été utilisé pour obtenir un remboursement. Les 
droits concédés dans cet accord sont transférables à un tiers, à titre permanent uniquement, 
sous réserves que vous ne gardiez aucune copie du Logiciel, et que le nouvel acquéreur 
accepte le présent accord. AF Software vous concède par le présent accord une licence limitée, 
non exclusive, non susceptible de faire l'objet d'une sous-licence 

 

Propriété 

Ce logiciel et sa documentation sont la propriété de AF Software. Il est interdit de les traduire, 
décompiler, modifier, adapter, et corriger. Il vous est interdit de supprimer ou modifier votre 
numéro de licence et de le transmettre à des tiers. La location et le prêt du logiciel sont 
interdits. Vous ne pouvez pas dissocier les différents éléments du logiciel pour les utiliser sur 
plusieurs ordinateurs. Seul l’auteur est habilité à effectuer ces opérations. 

Si vous effectuez une des opérations ci-dessus, vos droits d’utilisation sont automatiquement 
résiliés et l’auteur pourra recourir en justice. 

Vous êtes autorisé, à des fins de sauvegarde uniquement à réaliser une copie (une seule) du 
logiciel. Vous n’êtes pas autorisé à faire de copies de la documentation papier, si cette 
documentation est fournie. 

Vous n’êtes autorisé à installer et utiliser le logiciel que sur un seul poste (un seul disque dur, 
écran et clavier) et ceci même si lors de l’acquisition de votre licence, le logiciel était présenté 
sur plusieurs supports (disquette et CD-Rom par exemple) et pour différents systèmes 
d’exploitation. 

 

Média 

La dernière version du logiciel est disponible en téléchargement sur le site de l’éditeur. Après 
avoir acheté le logiciel, le client peut récupérer cette version qui inclut le logiciel lui-même et 
ses documentations. 

Le logiciel peut être fourni sur un CD-Rom uniquement sur demande du client. Un seul média 
sera fourni par commande (même dans le cas d’une commande x exemplaires du logiciel). 

 



  

  
Tout droits de reproduction et diffusion réservés 

http://www.afsoftware.fr                                                     
  Page 5 sur 6 

 

 

Transfert de licence 

Vous n’êtes autorisé à transférer vos droits d’utilisation qu’à titre définitif et à condition de n’en 
conserver aucun exemplaire, de désinstaller la version existante de votre ordinateur, d’en 
transférer l’intégralité (licence originale, toutes mises à jour, documentations et supports), et 
sous réserve que le bénéficiaire accepte les terme du contrat de licence utilisateur final. 

En utilisant ce logiciel, vous vous engagez à respecter les droits d’auteur, et à veiller à ce que 
les autres utilisateurs les respectent eux-mêmes. 

Ce logiciel est protégé en France par les lois sur la propriété intellectuelle ainsi qu’à l’étranger 
par les conventions internationales sur le droit d’auteur (convention de Berne). 

La violation de l'un des droits de l'auteur du logiciel est un délit de contrefaçon sanctionnée en 
France par l'article L335-2 du code de la propriété intellectuelle (jusqu’à deux ans 
d'emprisonnement et 153 000 € d'amende). 

 

Licence Utilisateur. 

En utilisant ce logiciel, vous acceptez de respecter les droits de copie en vigueur et vous 
confirmez les respecter. 

Ce logiciel est protégé par les lois Françaises sur la propriété intellectuelle et à l’étranger par 
les conventions internationales sur les droits d’auteur (Convention de Berne). 

La violation des droits d’auteur du logiciel est une contrefaçon sanctionnée en France par 
l'article L335-2 du Code la Propriété Intellectuelle (jusqu’à 2 ans d’emprisonnement et 153 000 
Euros d’amende). 

 

Garantie 

Le logiciel est fourni tel quel, sans aucune garantie. L'auteur ne saurait voir sa responsabilité 
engagée en cas de dommages de quelque nature que ce soit subis par l'utilisateur ou des tiers 
et résultant directement ou indirectement de son utilisation, notamment la perte de données, 
ou toute perte financière résultant de son utilisation ou de l’impossibilité de l’utiliser, et ceci 
même si l’auteur a été prévenu de la possibilité de tels dommages. En tout état de cause, la 
responsabilité de l’auteur ne pourra excéder le montant payé pour l’acquisition de la licence. 

Le logiciel fournit fonctionne uniquement sur les systèmes d’exploitation cités dans les pré-
requis au moment de l’acquisition. 

L’auteur n’est pas tenu responsable, si le logiciel ne fonctionne pas sur un nouveau système 
d’exploitation inconnu (ou Service Pack, Correctifs….)  au moment de votre achat. 

 

Mise à Jour 

Si le logiciel proposé est présenté comme étant une mise à jour, vous devez être déjà titulaire 
d’une licence antérieure du même logiciel pour pouvoir en bénéficier. Une mise à jour complète 
ou remplace la licence et la version antérieure du logiciel. La mise à jour et la licence originale 
doivent être considérés comme un produit unique. Vous n’êtes donc pas autorisé à les céder ou 
donner séparément. 

Vous devez sauvegarder au minimum la dernière mise à jour téléchargée, pour une éventuelle 
réinstallation, dans le cas ou cette mise à jour ne soit plus disponible sur le site de l’éditeur. 
AF Software n’est pas tenu de fournir les versions antérieures à celle disponible au moment de 
votre demande. 
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Correctifs 

AF Software corrigera dans la mesure du possible tous les problèmes liés à l’utilisation du 
logiciel dans un environnement supporté et indiqué dans les pré-requis d’utilisation. 
Les correctifs mineurs et majeurs sont disponibles sur toute la durée de votre contrat de 
maintenance logicielle. 

 

Evolution 

AF Software  est seul à décider d’une nouveauté à inclure ou non dans le logiciel, et cela ne fait 
pas parti de la couverture des correctifs. 

 

 

Résiliation de l'accord de Licence 

Le présent Accord de licence demeure en vigueur jusqu'à sa résiliation. L'accord peut être 
résilié soit par l'acquéreur, en cas de non exécution par AF Software de la garantie expresse 
mentionnée ci-dessus, soit par AF Software, en cas de non respect de cet accord de licence. 
Dans tous les cas, l'Acquéreur s'engage à détruire toutes les copies en sa possession et de 
renvoyer à AF Software tout original en sa possession. 

Ce logiciel ne possède aucun outil d'espionnage de type « spyware », et ne comporte pas de 
virus connus au moment de sa conception.. 

 
 

Le téléchargement de la dernière version est disponible dans la section « téléchargement » sur le 
site : 
http://www.ipsnipper.com 
 
 
Toutes suggestions ou retour d'information est à envoyer par messagerie  l'adresse suivante: 
info@ipsnipper.com 
 
 
 
Copyright (c) 2007 - 2010 AF Software 
Tous droits réservés 

 
 


